



Auf einen Blick

- Vollstationäre Pflege, Kurzzeitpflege und Verhinderungspflege
- Einzelzimmer mit eigenem Bad
- Hauseigene Kapelle mit wöchentlichem Gottesdienst
- Sonnige Terrasse und großer, schöner Garten
- Gemeinsame Aktivitäten wie Gymnastik, Kegeln u.v.m.
- Hasen als Kardinal-Kasper-Haus-Tiere
- Gute ÖPNV-Anbindung an Göppingen und Schwäbisch Gmünd
- Unterstützung durch den Förderverein Altenhilfe



Inge Schmid
Leitung Kardinal
Kasper Haus
Tel.: 07172 189906-12

Stiftung Haus Lindenhof

Ihre Pflegeprofis in Heidenheim und Göppingen



Stiftung Haus Lindenhof
Kardinal Kasper Haus
Kronengasse 4
73116 Wäschenbeuren
Kardinal-kasper-haus@haus-lindenhof.de
www.haus-lindenhof.de

Kardinal Kasper Haus

Mit Herz. Mit Anschluss.
Mit Menschen.





Das Kardinal Kasper Haus liegt ruhig und doch im Zentrum der Gemeinde Wäschenbeuren. Kurze Wege in die Kirche St. Johannes, zum Rathaus, ins Café oder die Bibliothek, bis zur Bushaltestelle oder zu den zahlreichen Einkaufsmöglichkeiten ermöglichen Unabhängigkeit und Abwechslung. Als kleines Pflegeheim steht bei uns die individuelle Betreuung unserer Bewohnerinnen und Bewohner im Mittelpunkt.

Herzlich willkommen im Kardinal Kasper Haus in Wäschenbeuren, dem familiären Pflegeheim mit persönlicher Note am Ort.

Richten Sie sich in einem unserer 34 Einzelzimmer gemütlich und mit den eigenen Möbeln ein, finden Sie Anschluss in den Gemeinschaftsräumen, entspannen Sie im großzügigen Garten und finden Sie Unterhaltung mit unseren Hasen, die als Haustiere die Gemeinschaft erfreuen.

